

# Digitalisierung der Verwaltung

## Bürger-Geoinformationssystem (Bürger-GIS)

Die Digitalisierung der Verwaltung schreitet mit großen Schritten voran. Dies betrifft auch die Bauverwaltung der Stadt Gersfeld. In Zukunft werden Bauakten digital geführt und Bauanträge elektronisch verarbeitet werden. Auch der Kontakt mit den zu beteiligenden Fachbehörden wird im Wesentlichen über digitale Kanäle stattfinden.

Neben modernen internen Arbeitsmitteln, wie Fachsoftware-Programmen oder einem Geoinformationssystemen wird auch der Bürgerservice digitalisiert und damit erheblich verbessert bzw. komfortabler.

„Die Stadt Gersfeld hat so seit einiger Zeit auch ein Bürger-GIS eingerichtet, über welches alle Bebauungspläne digital grafisch eingesehen werden können. Flächeneigentümer, Planer und insbesondere Bauwillige können so direkt, per Klick vom heimischen Sofa aus, grundlegende Informationen vom jeweils gültigen Bauplanungsrecht erhalten, also den Flächennutzungsplan und Bebauungspläne einsehen. Natürlich halten wir aber auch den „analogen“ Bürgerservice wie gewohnt hoch. Bürgerinnen und Bürger können sich jederzeit mit ihren Fragen an die jeweilige Fachabteilung oder an mich wenden,“ erklärt Bürgermeister Dr. Korell.

Das Bürger-GIS ist über die Homepage der Stadt Gersfeld ( <https://www.gersfeld.de/bauen-wohnen.html> ) erreichbar. Der Direktlink lautet: [https://www.isp-gmbh.eu/geoportal/mapper.html?gui=ikr\\_fulda&site=gersfeld](https://www.isp-gmbh.eu/geoportal/mapper.html?gui=ikr_fulda&site=gersfeld)

